

栗山川 シンポジウム

『みんなで育てよう、豊かな暮らしを支える栗山川』をテーマに、2月5日栗山川シンポジウムが横芝町文化会館を会場に行われ地域の皆さん165人が参加されました。

横芝町と光町の共催により今年で10回を迎えた、「失われた水辺の植生を再生する」と題した基調講演は映像を交えながら行われ、身近な川「栗山川」の在り方や自然について考えました。

またアトラクションでは、『わらべ歌の会』による童謡を会場のみなさんと合唱し、和やかな雰囲気も漂わされました。



わあ～い！じょうずにできたよ ～親子太巻き寿司教室～

毎年恒例となった「親子太巻き寿司教室」が、1月29日文化会館で行われました。

『あざみの花』や『かわいい顔』の模様に、48名の参加者は笑いあり、時には真剣勝負！親子でスキンシップをはかりながら、楽しいひとときを過ごしました。



名手！腕の競い合い

文化会館を会場に2月5日、囲碁大会が開かれました。

たくさんの名手が集い、横芝町最後の大会にふさわしい見事な腕を競い合いました。

優 勝	市原 敏雄
準優勝	布施 精一
第3位	玉虫 武



▲玉虫さん

▲市原さん

▲布施さん